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Após liminar e mobilização, vereadora Lucélia comemora a
transferência de Lázaro, que enfrenta câncer

“Foi uma luta árdua, mas não desistimos"

Redação 

Durante sessão ordinária realizada nesta terça-feira, 27 de maio, a vereadora Lucélia Ribeiro celebrou a
transferência do paciente Lázaro, presidente da UNACREI que enfrenta um grave câncer, para um tratamento
especializado, após muita mobilização. A iniciativa resultou de uma luta constante para garantir o
atendimento adequado ao munícipe.

 

O caso chegou a ela por meio da irmã do paciente, Solange, que buscou apoio para encaminhar Lázaro a uma
unidade de referência. Inicialmente, a vereadora tentou conseguir uma ambulância junto à Secretaria
Municipal de Saúde, mas não obteve sucesso. Como alternativa, orientou a família a acionar o SAMU, que
realizou o transporte até a UPA. De lá, o paciente foi encaminhado ao Pronto-Socorro Municipal, onde
permaneceu por alguns dias.

 

Lucélia explicou que buscou contato direto com a direção do Pronto-Socorro, solicitando a transferência para
o Hospital do Câncer, mas foi informada da falta de vagas disponíveis via regulação do SAMU naquele
momento. Diante das dificuldades enfrentadas, o caso chegou a ficar sem atendimento especializado por mais
de 10 dias, apesar de duas decisões judiciais obrigarem a transferência do paciente em até 48 horas.

 

“Foi uma luta árdua, mas não desistimos, conseguimos garantir o que era necessário para o Lázaro receber o
tratamento adequado”, afirmou. Ela confirmou que o paciente já está em tratamento no Hospital do Câncer,
conforme sua esposa confirmou posteriormente.

 

Lázaro possui uma grave neoplasia maligna de brônquio principal e um tumor na cabeça, estando acamado e
debilitado. Recentemente, ele sofreu uma parada cardíaca, o que agravou ainda mais sua condição. Segundo
familiares, as decisões judiciais já determinavam a transferência há mais de 10 dias, mas, até então, o hospital
alegava falta de vagas, demonstrando uma situação de abandono por parte do sistema de saúde.

 



Lucélia finalizou sua fala agradecendo a todos que colaboraram na luta pela saúde do munícipe e desejou
força à família: “Apesar da demora, hoje podemos celebrar essa notícia positiva. Que Deus abençoe a todos
os envolvidos nesse esforço.”


